

Gottlieb-Daimler-Realschule Rehhaldenweg 4-6 73614 Schorndorf

An die Eltern sowie Schülerinnen und Schüler
der GDRS



SMARTPHONEFREIE
ZONE
Zeit für natürliche Kommunikation

26.01.2023

Handyverbot im Schulhaus

Sehr geehrte Eltern, lieber Schülerinnen und Schüler,

während der Coronazeit, die auch gleichzeitig eine Epoche der Digitalisierung war, ist im Bewusstsein der Schülerinnen und Schüler ein Thema stark in den Hintergrund geraten: **Das Handyverbot im Schulhaus**. Wir haben deshalb in allen schulischen Gremien (Elternbeiratssitzung, Gesamtlehrerkonferenz und Schulkonferenz) diskutiert, ob die Regelungen der GDRS-Hausordnung zur Handynutzung geändert werden sollten oder ob wir bei den bisherigen Regeln bleiben wollen. In allen Gremien waren wir uns schnell einig, dass wir **bei den bisherigen Regeln bleiben wollen**. Diese lauten wie folgt:

„Die Nutzung elektronischer Geräte aller Art (**Handys**, mp3-Player, **Kopfhörer**, Lautsprecher usw.) **ist im Schulhaus untersagt**. (Ausnahme: Das Schülercafé ist eine Handyzone). Lautsprecher sind auf dem gesamten Schulgelände verboten.

Bild- und Tonaufnahmen z.B. mithilfe von Handys sind auf dem gesamten Schulgelände verboten.“

Wir haben heute im ganzen Schulhaus und an den Türen und Wänden Schilder angebracht, um die Schülerinnen und Schüler an die Regelungen zu erinnern und bitten alle darum, diese auch zu beachten!

Mit freundlichen Grüßen

B. Flemming-Nikoloff
Schulleiterin